

La normalisation des relations diplomatiques entre les États-Unis et Cuba génère une ample répercussion internationale



La Havane, 18 décembre (RHC-PL)- Le pape François a fait l'éloge de la décision des États-Unis et de Cuba de normaliser leurs relations diplomatiques et de favoriser un rapprochement entre les deux peuples.

Lors d'une cérémonie officielle de remise de lettres de créance des ambassadeurs auprès du Saint Siège, le Souverain Pontife a souligné le rôle de la diplomatie dans la solution des conflits et pour garantir la paix et le respect entre les pays.

Des chefs d'État et de Gouvernement, des intellectuels et des organisations politiques et sociales du monde entier ont célébré également le pas historique dans les relations entre les deux pays , ainsi que la libération des trois combattants antiterroristes cubains qui étaient injustement emprisonnés aux États-Unis.

Les ministères vietnamien et allemand des Affaires étrangères , les présidents des pays membres du MERCOSUR, d'autres pays latino-américains et le Bureau Politique du Parti Communiste de l'Inde entre autres ont exprimé leurs désirs que la normalisation des liens bilatéraux conduise

à la fin du blocus financier, économique et commercial qu'imposent les États-Unis à Cuba depuis plus d'un demi-siècle.



Radio Habana Cuba